

ORLÉANS DÉGRINGOLE AU PALMARÈS DES VILLES OÙ IL FAIT BON VIVRE

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe «Ensemble pour Orléans »

Depuis 2020, Orléans dégringole avec constance dans le palmarès des villes et villages où il fait bon vivre. Classée 32e en 2020, notre ville figure à la 45e place du classement publié en février 2025, quand notre voisine Tours se hisse à la 23e place.

Ce palmarès conçu par l'association des villes et villages où il fait bon vivre, est établi à partir de 190 critères (provenant de l'INSEE notamment) dont : la qualité de vie, la sécurité, la santé, les transports, les commerces et services, l'éducation, la protection de l'environnement ou les sports et loisirs.

Sur ces critères évaluant la qualité de vie à Orléans, le constat est clair : Orléans n'est plus sur la bonne voie depuis 2020.

Le rapport récent de l'Observatoire interministériel de la sécurité routière nous indique par ailleurs que le nombre de morts a doublé sur les routes orléanaises entre 2020 et 2023 (passant de 5 à 10 morts par an). Tandis que la tendance est globalement baissière sur l'ensemble des métropoles en France. L'insécurité routière a malheureusement progressé dans notre Métropole depuis 2020.

Ces nouveaux indicateurs alarmants illustrent l'échec de la majorité actuelle. Un changement de cap est nécessaire pour nous rendre à nouveau fiers d'Orléans !

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com